



La prise de position de l'entité biennoise argue que certaines économies inscrites dans le programme d'économie et que «certaines réductions d'impôt liées à la soi-disant bonne situation financière de la vie». Source: Archives

Substance 2030

Multimondo prend position et refuse les coupes budgétaires du Conseil municipal

Multimondo, le centre de compétence pour l'intégration des personnes issues de la migration, exprime son mécontentement concernant les mesures d'économie de la Ville de Bienne.

Rédaction ajour

«Avec ses coupes drastiques dans le domaine de la voirie, du social, de l'intégration, de la prévention et de la politique du personnel de la ville de Bienne, Substance 2030 sape le travail mis en place par le Conseil municipal depuis plus

de vingt ans», lit-on, jeudi matin, dans un communiqué de l'association Multimondo.

La prise de position de l'entité biennoise argue que certaines économies inscrites dans le programme d'économie et que «certaines réductions d'impôt liées à la soi-disant bonne situation financière de la vie».

Multimondo veut marquer son refus aux décisions de coupes budgétaires «prises dans une situation d'urgence et manière technocratique». Ces mesures impacteront des éléments «fondamentaux» de la cité seelandaise comme le «vivre-ensemble» et l'équité des chances.

Publié le 13.10.2022,10:30 /awa

ajour, 20.10.2022 :

<https://ajour.ch/story/multimondo-prend-position-et-refuse-les-coupes-budgtaires-du-conseil-municipal-/33660>